

**PERNYATAAN PENETAPAN KINERJA
BALAI BESAR PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN VEKTOR
DAN RESERVOIR PENYAKIT
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN KESEHATAN
KEMENTERIAN KESEHATAN**



PENETAPAN KINERJA TAHUN 2013

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Drs. Bambang Heriyanto, M.Kes
Jabatan : Kepala Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Vektor dan Reservoir Penyakit

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Dr. dr. Trihono, MSc
Jabatan : Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan

Selaku atasan langsung pihak pertama

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama pada tahun 2013 ini berjanji akan mewujudkan target kinerja tahunan sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.



Jakarta, 22 Februari 2013

Pihak Pertama,

Drs. Bambang Heriyanto, M.Kes

FORMULIR PENETAPAN KINERJA

Unit Organisasi Eselon II : **Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Vektor dan Reservoir Penyakit**

Tahun : **2013**

No (1)	Sasaran Strategis (2)	Indikator Kinerja (3)	Target (4)
1.	Meningkatnya penelitian dan pengembangan di bidang Vektor dan Reservoir Penyakit	1. Jumlah produk/model/ prototipe/standar/formula di Bidang Vektor dan Reservoir Penyakit 2. Jumlah publikasi ilmiah di Bidang Vektor dan Reservoir Penyakit yang dimuat pada media cetak dan elektronik nasional 3. Jumlah laporan Status Kesehatan Masyarakat hasil Riset Kesehatan Nasional wilayah V	5 5 6

Jumlah Anggaran Kegiatan Penelitian dan Pengembangan di Bidang Vektor dan Reservoir Penyakit: Rp. **42.837.231.000,-** (Empat Puluh Dua Milyar Delapan Ratus Tiga Puluh Tujuh Juta Dua Ratus Tiga Puluh Satu Ribu Rupiah).



Pihak Pertama,

August

Dr. dr. Triyono, MSc

Drs. Bambang Heriyanto, M.Kes